
10Geral

BOA NOTÍCIA

Corporação tenta finalizar obras de ampliação

Gás ficará mais barato para o consumidor
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Petrobras anuncia redução no preço do gás de cozinha
A Petrobras anunciou, na sex-

ta-feira, 8, uma redução no pre-
ço do Gás Liquefeito de Petróleo 
(GLP), que é usado com gás de 
cozinha. A diminuição no valor 
foi de R$ 0,25 por quilo. Segun-
do a companhia, isso foi possível 
graças à taxa de câmbio, que 
tem refletido uma valorização 
do real frente ao dólar.

“Acompanhando a evolução 
dos preços internacionais e da 
taxa de câmbio, que se estabi-
lizaram em patamar inferior 
para o GLP, e coerente com a 
sua política de preços, a Pe-
trobras reduzirá seus preços 
de venda às distribuidoras. A 

partir de 9/4, o preço médio 
de venda de GLP da Petrobras 
para as distribuidoras passará 
de R$ 4,48 para R$ 4,23 por 
kg, equivalente a R$ 54,94 por 
13kg, refletindo redução média 
de R$ 3,27 por 13 kg”, infor-
mou a estatal.

Na mesma nota, a Petrobras 
reiterou seu compromisso com 
a prática de preços competiti-
vos e em equilíbrio com o mer-
cado, ao mesmo tempo em que 
evita o repasse imediato para 
os preços internos, das volati-
lidades externas e da taxa de 
câmbio causadas por eventos 
conjunturais.

Bombeiros solicitam apoio para conclusão de obra
Diálogo ocorreu entre vereadores e representantes da corporação

Os vereadores do Poder 
Legislativo de Frede-
rico Westphalen rece-

beram a visita do comandante 
do Corpo de Bombeiros Militar 
de FW (CBM-FW), primeiro-
tenente, Márcio Renato Car-
valho, e do sargento Nilton 
Pedon, além do engenheiro ci-
vil da Secretaria Municipal de 
Coordenação e Planejamento 
(Seplan), Fábio Vanzin. 

No encontro, os represen-
tantes da corporação pediram 
apoio da Câmara de Vereadores 
para aporte de recursos, para 
auxiliar na conclusão das obras 
de ampliação da sede do CBM-
FW. “Tínhamos um projeto ori-
ginal que seria executada a obra 
em duas etapas. Para a primei-
ra fase, com o aporte de R$ 80 
mil do Executivo no ano passa-
do, a nova empresa que assu-

miu os trabalhos vai conseguir 
entregar em 60 dias. No entan-
to, para essa segunda etapa ire-
mos precisar de mais recursos, 
pois ao longo dos meses perde-
mos os repasses do Funrebom, 
que nos ajudaria na conclusão. 
São R$ 92.531,41 para obras 
como o revestimento cerâmico 
e a escadaria de acesso, que não 
tem corrimão e nem piso. Pre-
cisamos também construir dois 
banheiros na parte superior, as 
divisórias dos alojamentos fe-
minino e masculino, sala de ar-
mários, vários detalhes que irão 
contribuir para facilitar e ace-
lerar o tempo de resposta dos 
nossos atendimentos”, explicou 
Pedon, justificando que apesar 
de a obra ser de responsabilida-
de do Estado, a estrutura ficará 
no município em benefício da 
comunidade. 

Após ouvirem as demandas, 
os vereadores se colocaram à 
disposição para dialogarem 
com o Executivo acerca dos va-

lores necessários. Uma das pri-
meiras ações, inclusive, foi uma 
indicação coletiva, de todas as 
bancadas, na Sessão Ordinária 

da última terça-feira, 5, indi-
cando ao prefeito que analise a 
viabilidade de disponibilização 
dos recursos para a obra. 


